

Semaine de la Santé Mentale 2025 : Le Centre de Jour pour Jeunes du Centre Médical Enaden propose une animation à propos des addictions chez les jeunes en âge de transition le 7/10/2025

Addictions chez les jeunes en âge de transition

Dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentale, le Centre de Jour pour Jeunes du Centre Médical Enaden propose une animation à propos des addictions chez les jeunes en âge de transition (15-25 ans).

Après une présentation du [CJJ d'Enaden](#), par deux intervenant.e.s de l'équipe, nous vous proposerons une animation interactive à propos des adolescent.e.s et des jeunes adultes en difficulté et des addictions qu'il.elle.s présentent dans notre pratique institutionnelle. Nous terminerons par un temps de conversation.

☐ **Le mardi 7 octobre de 14h30 à 16h**

☐ **Dans les locaux de la Plateforme Bruxelloise pour la Santé Mentale**

Rue de l'Association 15 - 1000 Bruxelles

Sonnette : Salles de réunion - 4^e étage

☐ Gratuit

☐ Le nombre de places étant limité, nous vous invitons à vous inscrire via un mail à l'adresse suivante : valerie.deckmyn@enaden.be

Vous pouvez également y noter quelques questions sur le sujet, cela nous aidera à préparer l'animation.